

1 学年 通信 「cooperation」 (HP同時配信)

～ 球技大会開催中 ～

昨日より球技大会が始まりました。全学年の生徒が「バレーボール」、「バスケットボール」、「卓球」の3競技で競いあっており、今日は2日目です。結果のお知らせ等は別号でお知らせします。さあ、今日も張り切って、実力を存分に発揮しましょう！！



● まもなく冬季休業ですが・・・補習を実施します！ ●

中間考査終了で各教科・科目の成績(点数)が確定しました。事前の準備をしっかりと行って結果を出した人もいれば、残念ながら不本意な結果だった人もいたようです。点数があまり良くなかった場合「補習」を受けることになります。教科・科目によって異なりますが、休業直前から放課後等での指導(一部課題になる場合もあります)になります。補習は決して「いじわる」でやっているわけではありません(当たり前ですが・・・)。その生徒の学力向上と進級を目指し、高等学校でしっかり学んだ、という目的のために行っています。このままでは、「単位の認定が難しい → 進級が難しい」ということに繋がりがねず、不利益を被るのはその生徒自身になってしまいます。そうならないように、不足している学習に取り組んでもらうことが必要です。その趣旨を理解した上で、該当する人はこの学習に励み、3月に単位認定及び進級ができるようしっかり取り組んでください。全ては自分のためなのです。

◎ 「中学生」と話そう ◎

来週の12月17日(火)に中学校(2年生)が本校に来校します。1学年では彼らと学校生活のこと、学習のことなどを話し合う(座談会形式)場が設けられますが、その準備をよろしくをお願いします。時間は約30分くらいですので、グループごとにテーマや話題を決めておきましょう。例えば「高校と中学校の違い」、「高校の学習の仕方」、「高校生活について」など長沼高校のことに限らず、広い話題を提供してもいいと思います。



7月に行われた学校説明会の時よりも時間が短いので、最初からグループ単位で行ってください。なお、この日は2回実施します(5校時と6校時)ので、1回目と2回目で内容を変えてもかまいません。皆さんの方からリードして話しやすい雰囲気を作ると、スムーズに進められると思います。よろしくをお願いします。

□ 来週はテストから始まります □

来週の月曜日は「到達度テスト」(Web解答)があります。タブレット等の「スタディサプリ」にスムーズにログインできるよう(またはログイン済み)準備しましょう。また、バッテリーの充電不足にならないようあらかじめ充電を行ってください。解答方法は当日説明しますが、まずはアンケートから始めます。既に何度か実施していますので、皆さん方も慣れていていると思いますが、操作方法等を間違えないように取り組んでください。